



Sonstiges **Autohaus Vogl + Co**

Ab / Am

1989

Filialbetrieb eines großen steirischen Autohauses, zuerst am Standort Salzburger Straße 24. VOGL+CO steht seit 1919 für Mobilität und ist das größte steirische Automobilunternehmen. Im Jahr 1955 haben Grete und Oskar Vogl das Unternehmen von Konrad Vogl übernommen. Neben seiner Geschäftsführertätigkeit begeisterte sich Oskar Vogl auch für den Automobilsport und wurde 3 mal Rallye-Staatsmeister.

13 selbständig geführte Betriebe und 36 angeschlossene Händlerpartner in der Steiermark und im südlichen Burgenland gewährleisten eine flächendeckende Betreuung der Kunden. Die Firma VOGL+CO ist Gebietshändler für die Marken Alfa Romeo, Renault, Nissan und Dacia.

Im Jahre 2014 übersiedelte die Firma Vogl + Co. auf den neuen Standort Salzburger Straße 48 - 50 an der Westeinfahrt von Liezen. Die Eröffnungsfeier fand am 20. September 2014 statt. Zu diesem Zeitpunkt führte die Firma Vogl + Co. folgende Automarken:

Renault, Dacia, Nissan, Alfa Romeo, Fiat und Lada. Geschäftsstellenleiter war Johann Stangel, sein Nachfolger Gustav Forstner.

Hausmesse 2009

 14.05.2009 - 16.05.2009

Die neuesten Modelle und Trends 2009 von Renault wurden bei Vogl + Co Liezen vorgestellt. Sondermodelle, Produktneuheiten und ein Celebration Bonus in der Höhe von bis zu 5.000 Euro wurden angeboten. Das Team von Renault Vogl + Co freute sich sie begrüßen zu dürfen.

Quelle: Zeitschrift "Wohntraum lifestyle" vom Juli 2007 und Internet<http://www.vogl-auto.at>

 Verfasser: Karl Hödl, 06.08.2007

 Letzte Überarbeitung: 17.09.2017